

Nouvelles pratiques sociales



Échos et débats reliés au premier colloque de NPS sur l'arrimage entre le communautaire et le secteur public

Secrétariat de rédaction de NPS

Volume 7, numéro 2, automne 1994

La recherche sociale et le renouvellement des pratiques

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/301288ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/301288ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Les Presses de l'Université du Québec à Montréal

ISSN

0843-4468 (imprimé)

1703-9312 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Secrétariat de rédaction de NPS (1994). Échos et débats reliés au premier colloque de NPS sur l'arrimage entre le communautaire et le secteur public. *Nouvelles pratiques sociales*, 7(2), 219–220. <https://doi.org/10.7202/301288ar>



Échos et débats reliés au premier colloque de NPS sur l'arrimage entre le communautaire et le secteur public

SECRETARIAT DE RÉDACTION DE NPS

La rubrique «Échos et débats» est utilisée dans la présente livraison de la revue – et le sera également dans la prochaine – pour donner un aperçu des idées débattues lors du premier colloque organisé par la revue NPS, le 22 avril 1994, sur le thème de «L'arrimage entre le communautaire et le secteur public». À la suggestion du Comité d'organisation de la revue, le Comité d'organisation du colloque, en invitant des personnes-ressources à prendre la parole, les avait encouragées à fournir un texte que nous pourrions par la suite publier dans les deux prochains numéros de NPS. Cette perche a été saisie par la grande majorité des conférenciers et conférencières qui ont pris la parole au colloque soit dans les conférences d'ouverture et de fermeture, soit dans les deux panels.

Dans le présent numéro, nous publions une première série de sept textes, soit le mot de bienvenue du vice-recteur Gilbert Dionne, le discours d'ouverture de Yves Vaillancourt sur «les éléments de problématiques concernant l'arrimage», quatre présentations soumises lors du panel de la matinée (Denis Plamondon, Marcelle Dubé, Christiane Bérubé et Linda Vallée) et, enfin, un bilan du colloque fait par un participant (Christian Jetté).

Dans le prochain numéro, nous publierons cinq autres textes issus des contributions de Norbert Rodrigue, Michèle Vigeoz, Louis Favreau, Marielle Davidson et Simon Caron.